



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：福田 直幸（1年次）

1年目の臨床研修の終わりが見え、時間の流れの早さを実感している研修医1年目の福田です。4月から2年目になりますが、今の2年目の先輩方のように救急外来や日常業務の時に頼りになる2年目になれるのか不安を抱えています。日々の研修を大切にしたいと感じております。

私はもともとインドアですが、最近は新型コロナウイルスもあり、インドアに拍車がかかる休日を過ごしています。今回の日記では最近の引きこもり生活の中で観た映画『恋は雨上がりのように』をご紹介しますと思います。アマゾンプライムでも観れるので、お時間のある方は是非。YouTubeを観ている時にたまたま予告を目にし、大泉洋さんが元々大好きで、アマゾンプライムでも観れることに気づいたことがきっかけでした。

部活、バイト、恋愛の日常が主人公 橘あきら（小松菜奈）の目線で描かれ、スピード感のある映画の進行が心地よく、観終わった後に、心に爽やかな風が吹きました。自分の学生時代を思い出し懐かしく感じられました。ファミレス店長 近藤正巳（大泉洋）の落ち着いた暖かい良き‘おじさん’の演技も素敵でした。

私も大泉洋さんのように落ち着きがあり、今の2年目の先輩方のような後輩想いの暖かい先輩になりたいです。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。